

Recorren precandidatos calles de las alcaldías

PATRICIA RAMÍREZ

El precandidato único de la coalición Va X La Ciudad de México a la jefatura de gobierno, Santiago Taboada Cortina, aseguró que llegará caminando desde Iztacalco al zócalo capitalino el próximo año.

"Vamos a abrir el palacio del ayuntamiento porque nos vamos a ir caminando de Iztacalco al zócalo... vamos a construir el cambio también en Iztacalco, pero la única manera que se va a construir es con ustedes; quedan seis meses, en seis meses se van. Acompáñenos a esta gran aventura y sobre todo a construir el cambio que queremos", aseveró.

Durante un evento encabezado por el Frente Cívico Chilango, Taboada Cortina sostuvo que la principal tarea durante los próximos seis años en la jefatura de gobierno es emparejar la cancha entre oriente y poniente, entre norte y sur porque hoy en la ciudad las cosas no están bien.

Consideró que los chilangos se merecen el mismo trato y los mismos servicios. sin importar la zona de la Ciudad de México en la que vivan, "queremos que la ciudad, los servicios y la seguridad se parezcan más a lo que hicimos en Benito Juárez que a lo que ellos hicieron en Iztapalapa con los malos servicios que la gente está pagando".

Por separado, el precandidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Salomón Chertorivski, tuvo una jornada muy chilanga domingueando por la alcaldía Coyoacán.

Acompañado de su esposa, inició en el kiosco del centro de Coyoacán, donde se congregó con sus simpatizantes y la batucada narania.

Recorrió el centro saludando a los visitantes que paseaban por la iglesia, la famosa fuente de los coyotes o quienes comían en algunos de los restaurantes.

Taboada y Chertorivski cada uno por separado llevan a cabo sus encuentros con la ciudadanía de las diferentes alcaldías para dar a conocer sus propuestas







Página: 11 \$176.87

1/1



El odio contra Claudia Sheinbaum

La reciente portada del semanario Siempre es de verdad lamentable: cruza fronteras que jamás debe sobrepasar una publicación periodística.

En la portada aparece la figura de Claudia Sheinbaum, y en su cabeza, rodeándola, una banda con varias cruces gamada o esvásticas, que identifica a los nazis. Además, aparece el mensaje "no permitamos que gane".

La revista Siempre fue fundada por José Pagés Llergo en 1953, un periodista cuestionado por haber entrevistado a Adolfo Hitler en 1939, cuando las tropas nazis tomaron Varsovia.

Siempre gozó de cierto prestigio como publicación periodística en los años sesenta y setenta, pero entró en una decadencia muy clara a finales de los ochenta. Y es que a la muerte José Pages, en 1989, quedó como directora su hija, Beatriz Pagés Rebollar.

Ahora bien, lo que hemos visto en épocas recientes supera muchos límites, pues la revista Siempre no sólo se volvió vocera del PRI de una forma grotesca, especialmente durante el sexenio de Enrique Peña Nieto, sino que se transformó en una publicación dedicada a la producción de las mentiras más nauseabundas posibles.

Con la llegada de Andrés Manuel López Obrador, Siempre ha mostrado una virulencia asombrosa, llenas de falacias, de improperios y de artículos indignos de llamarse periodísticos, todos encaminados a atacar al tabasqueño.

Sin embargo, la reciente portada, donde se vincula a Claudia Sheinbaum con los nazis y donde se menciona "no permitamos que gane", es de verdad muy preocupante, pues está estigmatizando a una opción electoral y está emitiendo el mensaje de que no debería existir esa opción. Esto es sin duda un discurso de odio que no debe, por ningún motivo, permitirse.

La revista Siempre se ha convertido en una publicación llena de odio, y su directora, Beatriz Pagés, es una vocera de ese odio. Y cada vez llegan a extremos más preocupantes.



#RumboAl2024

Claudia Sheinbaum recorre cinco estados bajo la consigna de "unidad"

La precandidata de Morena, PT y PVEM pidió a los militantes y simpatizantes de estas fuerzas políticas "seguir convenciendo conciencias"

Almazár

La consigna de "unidad", contacto con la población para escuchar sus problemáticas y kilómetros en carretera, caracterizaron la tercera semana de precampaña de Claudia Sheinbaum por cuatro entidades del país y la Ciudad de México. Luego de presentar a su equipo de precampaña el 3 de diciembre pasado, el cual encabeza el exrector de la UNAM y exrepresentante de México ante la ONU, Juan Ramón de la Fuente, informó que hará mesas de diálogo para conformar lo que será su Proyecto de Nación. Para ello, el martes pasado inició sus encuentros con militantes y simpatizantes de Morena, PT y PVEM en los municipios de Eduardo Neri y Chilapa de Álvarez, Guerrero, donde dijo que Acapulco está de pie, a unas semanas del paso del huracán Otis por la zona, que dejó graves daños en dicho puerto y Coyuca de Benítez.

El miércoles estuvo en Tlapa de Comonfort, Guerrero, donde reiteró que, luego de 200 años, habrá una mujer en la presidencia de la República; mientras que en Acatlán de Osorio, Puebla, declaró que "hay que seguir convenciendo conciencias, conquistar corazones". El jueves tocó el turno de Tehuacán, Puebla, lugar en el que señaló que "cuando se comparte la prosperidad, México florece"; para después trasladarse al municipio de Asunción Nochixtlán, Oaxaca, donde afirmó que "nunca más habrá un gobierno que reprima al pueblo de México". El viernes regresó a Puebla, en donde por primera vez el diputado Ignacio Mier, quién participó en la contienda interna de Morena para la coordinación en esa entidad, hizo acto de presencia en Atlixco y Amozoc junto a Alejandro Armenta Mier, hoy precandidato único de Morena, lo que Sheinbaum Pardo resaltó como una muestra de unidad al interior de su movimiento.

El sábado, la precandidata por la coalición Sigamos Haciendo Historia, se reunió con gobernadoras, gobernadores, integrantes de su equipo, así como precandidatas y precandidatos a gubernaturas y a la jefatura de Gobierno; luego tuvo un encuentro con jóvenes en Coyoacán, donde aseguró que ese sector de población está con la Cuarta Transformación "porque nuestro movimiento quiere jóvenes rebeldes". Más tarde se reunió con militantes en Azcapotzalco, a quienes dijo que "no queremos que la corrupción inmobiliaria se apodere nuevamente de nuestra ciudad". Finalmente, viajó a Huamantla, Tlaxcala, el domingo, para luego regresar a la capital del país para presentar el libro Los alegres muchachos de la lucha de clases, de Paco Ignacio Taibo II, en la Alameda Central.

> Guerrero, Puebla, Oaxaca, Tlaxcala y Ia CDMX fueron las entidades visitadas por la exjefa de gobierno

En CDMX participó en la presentación de Los alegres muchachos de la lucha de clases, de Paco Ignacio Taibo II, en la Alameda Centra Sheinbaum visitó algunos municipios de Guerre-







+ Chilango Sección: Nacional 2023-12-11 02:04:27

416 cm²

Página: 14 \$1,094.81

2/2







+ Chilango Sección: La Diaria 2023-12-11 01:58:49

36 cm²

Página: 2 \$43.89

1/1

Entregan recursos a 75 planteles de 14 alcaldías

El gobierno capitalino informó que 75 planteles de 14 alcaldías recibieron 26 millones 97 mil 545 pesos en recursos extraordinarios del programa La Escuela es Nuestra, Mejor Escuela. De acuerdo con el mandatario Martí Batres, son escuelas que presentan un mayor grado de deterioro, por lo que serán intervenidas.





Contra Réplica Sección: Portada 2023-12-11 03:28:04

496 cm2

Página: 1,5 \$0.00

1/2

CLAUDIA SHEINBAUM RESPONDE A MENSAJES DE ODIO DE PAGÉS



La precandidata presidencial de la 4T calificó de "una infamia" la portada de la revista iSiempre!. Cuartoscuro. Pág. 5

CLAUDIA SHEINBAUM / PRECANDIDATA DE LA 4T (La revista 'Siempre' tiene) una portada que es una infamia... Sí se pasó (Beatriz Pagés)... la derecha recalcitrante usa el odio, así son".

Sheinbaum responde a Beatriz Pagés por comparación con nazis

"SÍ SE PASÓ esta señora". Claudia Sheinbaum
afirma que es "impresionante la portada" que
publicó beatriz pagés y
señala que es la manera
de actuar de la derecha,
usar la "discriminación y
el odio", que no hay que
dejar pasar.

POR ELIA CRUZ CALLEJA

nacion@contrareplica.mx

l considerar que es un tema que no se puede dejar pasar, Claudia Sheinbaum Pardo, precandidata presidencial de la Cuarta Transformación, calificó de "una infamia" la portada de la última edición de la Revista ¡Siempre!, propiedad y dirigida por la priista Beatriz Pagés Rebollar.

Desde Huamantla, Tlaxcala, la morenista grabó un video desde su automóvil en el que viajaba con su esposo Jesús María Rarriba para referirse a la tan cuestionada portada del medio de comunicación dirigida por una de las activistas de la derecha a quien dijo que era de muy mal gusto el usar las suásticas del simbolo nazi de Adolf Hitler que exterminó a miles de judíos durante la Alemania Nazi.

Sobre la publicación en la que se muestra su silueta con una banda en la cabeza con los logotipos nazis y acompañada del título: "¡No permitamos que gane!", la precandidata apuntó que así es la derecha de "recalcitrante" que usa la discriminación y el odio como medio

de hacer política.

También dijo que ella leía la publicación en sus inicios, cuando la fundó José Pagés Llergo, padre de Beatriz, porque llegaba a casa de sus padres, ante lo que su esposo afirmó que él la leía en la peluquería.

Pero ahora, abundó, Sheinbaum Pardo, "es una cosa impresionante", ante la replica de Jesús Tarriba de "es horrorosa".

"Sí se pasó esta señora con esta revistas, con esta portada de la revista que lleva suásticas, que es el símbolo nazi. Una cosa de mal gusto, pero que tampoco hay que dejar pasar porque la derecha recalcitrante que usa la discriminación, el plica odio. Así son", subrayó Sheinbaum Pardo.

Pero además de la portada, que tuvo que cambiar ante la críticas de sus propios compañeros de derecha, la cual sustituyó con una rosa blanca, pero con una editorial en la que sigue calificando a Sheinbaum con un discurso de odio al llamarla "escuálida", "hiena con piel de oveja" o "comunista embozada", además resultado de que compara a Morena con exterminadores de la SS, las fuerzas militares de la Alemania Nazi.



Página: 1,5 \$0.00

2/2



Pero ante la publicación que apareció el pasado viernes 8, la morenista agradeció el apoyo mostrado por diferentes personajes afines a la Cuarta Transformación, pero también de quienes no comparten sus ideales. Entre estos están el mismo Enrique Krauze, Ángeles Masttreta, esposa de Héctor Aguilar Camín; Denise Dresser, Juan Villoro, Rolando Cordera, entre otros.

CLAUDIA SHEINBAUM.

CLAUDIA SHEINBAUM.

Precandidata presidencial de la Cuarta Transformación Así es la derecha de recalcitrante, que usa la discriminación y el odio como medio de hacer política. Así son."



La precandidata presidencial de la 4T lo calificó de infamia Especial

